
[La Métropole améliore le cadre de vie : requalification de la place Martin Luther King à Canteleu](#)

À l'issue des cinq mois d'aménagements, la place Martin Luther King est prête à accueillir à nouveau la vie urbaine en cœur de Ville de Canteleu. Alliant modernité, et valorisation du patrimoine architectural, ces aménagements réalisés conjointement par la Métropole Rouen Normandie et la Ville de Canteleu, visent à offrir aux habitants un espace accueillant et dynamique, faisant la part belle à la nature.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie et Mélanie Boulanger, Maire de Canteleu : « *Les embellissements de la place Martin Luther King à Canteleu sont achevés ! Nous avons souhaité proposer un espace de vie accueillant et agréable, en cœur de ville. Il était également primordial pour nous que ce projet s'inscrive dans une démarche environnementale forte, de renaturation de la place.* »

